

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, propose en

Amendement: D'amender ledit rapport de manière à adjuger le contrat entier pour la fourniture du foin au plus bas soumissionnaire, savoir à MM. W.-H. Dwyer Co., Ltd., à \$13 la tonne, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. William Rutherford & Sons, & Co., d'ouvrir une cour à bois sur la rue des Carrières et sur l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$9,585.70 pour acheter des lampes à arc.

Renvoyé à la Commission des Finances.

32.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de remettre un dépôt de \$3,750 fait par M. Jos. Langevin, entrepreneur, avec son contrat pour la construction du bain Lévesque.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques : (a) demandant un crédit de \$35,000 pour construire un bain dans le quartier Papineau;

(b) demandant un crédit de \$30,000 pour construire un bain dans le quartier St-Denis;

(c) recommandant de construire un égout dans la rue Rachel, depuis l'égout actuel vers l'Ouest, jusqu'à l'extrémité de ladite rue, à l'Est de la Ville de De Lorimier.

Renvoyés à la Commission des Finances.

34.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de demander à la "Montreal Water & Power Co." de fournir de l'eau gratuitement au square George-Etienne Cartier.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin LAVALLÉE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de remettre à MM. Côté Bros. & Burritt, le dépôt de \$1,300 par eux fait *re* contrat pour la construction des ascenseurs.

Question différée à la demande de M. l'échevin Ward.

36.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'adjuder à M. A.-P. Pigeon, le contrat pour l'impression des rapports annuels de 1908, au prix de \$1,779.60.

Sur proposition de M. l'échevin L'ESPÉRANCE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—De la délégation *re* amendements à la Charte, au sujet du Bill de la "Canadian Light & Power Co."

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu.

38.—De la délégation *re* pont Victoria, au sujet de son entrevue avec le Premier Ministre à Ottawa.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin COUTURE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu.

AVIS DE MOTION

39.—De M. l'échevin Yates, à l'effet d'adopter un règlement pour permettre à certaines compagnies de se servir des conduits des alarmes d'incendie.

ORDRE DU JOUR

40.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission spéciale *re* Ecurie de l'Incinération.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLÉE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

41.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considéra-

Moved in amendment by Ald. CARTER, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report be amended so as to award the whole contract for the supply of hay to the lowest tenderer, Messrs. W. H. Dwyer Co. Ltd. at \$13.00 a ton, and that, so amended, the same be adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

30.—From Fire and Light Committee to allow Messrs. Wm Rutherford and Sons & Co. to open a wood yard in Carrières street and Papineau avenue.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was,

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Fire and Light Committee for an appropriation of \$9,585.70 to purchase arc lamps.

Referred to Finance Committee.

32.—From Hygiene and Statistics Committee to refund deposit of \$3,750 made by Mr. Jos. Langevin, contractor, in connection with his contract for the erection of Levesque bath.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CONNELL, it was,

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Hygiene and Statistics Committee:

(a) for an appropriation of \$35,000 to construct a bath in Papineau ward.

(b) for an appropriation of \$30,000 to construct a bath in St. Denis ward.

(c) recommending the construction of a sewer in Rachel street from existing sewer westwards to end of said street east of the town of DeLorimier..

Referred to Finance Committee.

34.—From Parks and Ferries Committee to request Montreal Water & Power Company to supply water gratuitously to George-Etienne-Cartier square.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. LAVALLÉE, it was,

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From City Hall Committee to refund deposit of \$1,300 to Messrs Côté Bros & Burritt *re* contract for elevator.

Consideration deferred at the request of Ald. Ward.

36.—From City Hall Committee, to award contract to A. P. Pigeon for the printing of annual reports for 1908, at \$1,779.60.

On motion of Ald. L'ESPÉRANCE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From delegation *re* amendments to City Charter, anent Bill of Canadian Light & Power Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said report be received.

38.—From delegation *re* Victoria bridge anent interview with Prime Minister in Ottawa.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. COUTURE, it was.

Resolved: That said report be received.

NOTICE OF MOTION.

39.—By Ald. Yates, for a by-law to allow certain companies to use fire alarm conduits.

ORDER OF THE DAY.

40.—The order of the day being read to consider a report from the special Committee *re* Incineration stable.

On motion of Ald. LAVALLÉE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be adopted.

41.—The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee, concurring in a report